



Editorial

Luis A. Boccalatte, del Servicio de Cirugía General, relata la experiencia llevada a cabo durante la implementación de un programa de atención primaria de la salud en comunidades aborígenes de El Impenetrable chaqueño desarrollado por médicos residentes.

Por su parte, Alberto Velázquez, del Departamento de Medicina Familiar y Comunitaria, comparó una serie de intervenciones destinadas a promover la actividad física entre las personas que concurren al hospital.

El edema de Reinke es la acumulación de fluidos en la capa externa de la lámina propia de las cuerdas vocales. Produce disfonía y raras veces obstrucción respiratoria. Carlos S. Ruggeri, del Servicio de Otorrinolaringología, evaluó la resolución quirúrgica de la disnea inspiratoria severa provocada por edema de Reinke bilateral de cuerdas vocales en 4 pacientes. La amiloidosis es una enfermedad sistémica que resulta del depósito de proteínas mal plegadas. Julieta Antonella Rocca, del Instituto Universitario, comenta el caso de una paciente de 71 años que consultó por dolor neural en miembro superior izquierdo, edemas, disnea de esfuerzo y macroglosia.

Luis Boccalatte, como integrante del Servicio de Cirugía de Cabeza y Cuello, presenta la imagen por resonancia nuclear magnética e histopatológica de un paciente joven con inflamación expansiva idiopática del músculo esternocleidomastoideo derecho asociada a adenomegalias cervicales y trombosis de la vena yugular homolateral.

Daniel Berrocal, Jefe de Servicio de Hemodinamia y Cardiología Intervencionista, nos responde a la pregunta sobre la duración de la doble antiagregación posterior a *stent* coronario y la conducta frente a eventuales complicaciones como hemorragia o necesidad de cirugía.

Ángel Golimstok, de la Sección Trastornos de Memoria y Conducta del Servicio de Neurología, actualiza los avances en el diagnóstico temprano y en el tratamiento de la enfermedad con cuerpos de Lewy.

María Luz Bollea Garlatti, del Servicio de Dermatología, relata un caso de tungiasis, una ectoparasitosis causada por la penetración en la piel de la pulga hembra *Tunga penetrans*.

Dr. José Alfie
Director de Revista